

ABSTRAK

ASTRI ARTHA MITHA SIRAIT. 109171003. "Hubungan Pola Asuh Orangtua Dengan Tingkat Kenakalan Remaja Usia 15-18 Tahun Di Kelurahan Parsaoran Kecamatan Ajibata Kabupaten Toba Samosir". Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. 2014.

Anak usia sekolah berkeliaran setiap saat baik pada siang hari jam sekolah maupun malam hari waktu belajar di rumah, akhirnya anak tidak lagi memiliki waktu belajar. Angka kenakalan anak semakin meningkat, yang kelak bila hal ini dibiarkan akan menjadi penyakit sosial dalam masyarakat. Persoalan kenakalan anak merupakan masalah yang harus segera ditemukan penyelesaiannya, mengingat ke depannya mereka lah yang akan menjadi pemimpin bangsa ini. Pembentukan karakter anak bermula dari keluarga, seperti apa pola pengasuhan yang dilakukan oleh orang tua, sebagai individu yang paling bertanggung jawab terhadap anak. Namun, banyak orang tua yang alpa menjalankan perannya sebagai mana harusnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Seberapa besar hubungan pola asuh orang tua dengan kenakalan anak usia 15-18 tahun di Kelurahan Parsaoran Ajibata. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Untuk mengetahui hubungan pola asuh orang tua dengan tingkat kenakalan anak usia 15-18 tahun di Kelurahan Parsaoran Ajibata.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional yaitu melihat hubungan antara variabel bebas X (pola asuh orang tua) dengan variabel Y (tingkat kenakalan remaja). Populasi penelitian ini berjumlah 358 orang. Sedangkan sampel penelitian ini adalah 35 orang. Teknik analisis data menggunakan rumus korelasi product moment. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola asuh yang paling sering digunakan orang tua dalam mengantisipasi tingkat kenakalan remaja adalah pola asuh otoriter, kemudian disusul dengan pola asuh demokratis dan terakhir adalah pola asuh laissez faire.

Tingkat kenakalan yang terjadi di Kelurahan Parsaoran Kecamatan Ajibata Kabupaten Toba Samosir yakni : Sering keluar malam, diikuti dengan suka berbohong, selanjutnya bolos sekolah ketika proses belajar mengajar sedang berlangsung, kemudian usil mengganggu orang lain dan terakhir mencuri barang yang bukan miliknya. Ada hubungan pola asuh orang tua dengan tingkat kenakalan remaja di Kelurahan Parsaoran Kecamatan Ajibata Kabupaten Toba Samosir, hal ini diketahui dari hasil pengujian diperoleh nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,437 > 0,334$. Selanjutnya diketahui bahwa pola asuh orang tua memiliki hubungan yang signifikan dengan tingkat kenakalan remaja, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,787 > 1,684$.

